



**EVO MORALES** vivió en Argentina entre 2019 y 2020.

## Bolivia: Nuevas acusaciones de abuso contra Evo Morales

AGENCIAS

El expresidente de Bolivia Evo Morales (2006-2019) enfrenta nuevas denuncias de abuso sexual a menores, en momentos de creciente tensión con el gobierno de Luis Arce y ya con un pedido de detención de parte de la fiscalía por un caso de estupro que está en investigación.

Angélica Ponce, una de las dirigentes interculturales que fue allegada a Evo Morales durante su presidencia, reveló que mientras el exmandatario permanecía en Argentina en calidad de refugiado político (2019-2020) —en la era de Alberto Fernández— convivió con cuatro menores de edad.

“Es importante reconocer que Evo Morales sí estuvo en Argentina viviendo con menores de edad, yo soy testigo de aquello”, afirmó Ponce a los periodistas.

La dirigente detalló que Morales vivió en el vecino país con “tres chicas” menores de edad y Noemí M., una joven que fue foco en 2020 cuando admitió que mantenía una relación con el exmandatario cuando ella tenía 16 años.